

IMPOSSIBLE

Par **Profil supprimé** Posté le 01/01/2018 à 20h11

bonsoir je suis une femme de 49 ans j ai du mal a me passe de cette merde il m arrive quant même de pouvoir man passer pendant 15 jour mes après je suis tenter alors que je me sens vraiment mieux sans pourquoi je ni arrive pas je me sens seul pourtant je suis marier et j ai 2 enfant de 23 et 18 ans Mercie de me répondre.

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 02/01/2018 à 11h23

Bonjour,
Votre mari est au courant de votre addiction ? En avez vous parlé à un médecin ?

patricem - 02/01/2018 à 14h07

Bonjour,

plusieurs choses:

- tenir 15 jours, c'est positif : au moins, vous ne semblez pas avoir de dépendance physique.
- vous avez constaté qu'il y avait un problème. C'est important car sans cela, il n'y a point de progrès possible.
- et, sans vouloir être intrusif, avez-vous tenté de voir un psy pour comprendre ce besoin ?

Et quoi qu'il en soit, bonne année 😊

Profil supprimé - 02/01/2018 à 17h00

Salut tout le monde, je suis un jeune homme de 29 ans, addicté à l'alcool. Ce qui m'empêche de suivre le cycle normal de ma vie parce que à chaque fois que je suis soulé je dépense jusqu'au dernier sous que je possède ce qui me retardé dans mes projets académiques, professionnels et familiaux. Je voudrais bien résoudre ce problème, de ce fait votre aide serais grandement appréciée et je vous serais vraiment reconnaissant. MERCI
